
 
Herr Delfs führt aus, dass ursprünglich im Doppelhaushalt  2007/ 2008 jeweils 1,75 Millionen 
Euro plus 400.000 € für Planung vorgesehen waren.  Im ersten Nachtrag 2007 wurden die 1,75 
Mio. € auf 750.000 € gekürzt. Im Nachtrag 2008 wurden nur noch 300.000 € zur Verfügung 
gestellt. 
Insofern müssten aus seiner Sicht 750.000 € aus 2007 und 300.000 € aus 2008 für ein GAZ 
(inklusive vorläufiger Unterbringung) zur Verfügung stehen. 
 
Herr Arend bestätigt die 300.000 € als Verwaltungsvorschlag zur vorläufigen Unterbringung der 
Einheiten. Weitere Mittel sind nicht vorhanden. 
Auf die Frage, ob die 750.000 € aus 2007 übertragen worden sind, sagt Herr Arend eine Klärung 
zu. Wenn es so sein sollte, dass dieser Betrag der Bauverwaltung zur Verfügung gestellt wird, ist 
es selbstverständlich, dass die Bauleitplanung weiter fortgeführt wird. 
 
Herr Delfs führt dazu aus, dass Mittel in einem Doppelhaushalt übertragbar sind. 
Der Ausschuss äußert einvernehmlich den Wunsch, dass geklärt werden soll, ob die Mittel aus 
dem Haushalt 2007 (750 000 €) noch zur Verfügung stehen. Die Information soll dem Protokoll 
beigefügt werden. 
 


